## El Mundo Sevilla

Fecha: miércoles, 18 de abril de 2012

Fecha Publicación: miércoles, 18 de abril de 2012

Página: 4 Nº documentos: 1

Recorte en B/N % de ocupación: 13,48 Valor: 803,28€

Periodicidad: Diaria

Tirada: 19.130



## Chamizo reprocha la bronca política

## Lamentó que los partidos se peleen «encima de las muertes»

## Sevilla

El Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, censuró ayer que los partidos políticos se enfrenten entre ellos cuando hay una muerte por violencia de género. Reprochaba así la polémica entre PSOE, IU y PP en el Ayuntamiento de Sevilla sobre el trabajo del Grupo Diana de la Policía Local tras el asesinato de una mujer por su marido en Cisneo Alto.

En declaraciones a los periodistas, tras reunirse con el coordinador general de IU-CA, Diego Valderas, Chamizo lamentó que «encima de las muertes, también se peleen los partidos».

En estos casos, solicitó que «no hubiera tanta discusión y sí mucho más pragmatismo para defender a las víctimas de la violencia de género».

El Defensor consideró oportuno que se sienten en una misma mesa representantes de las distintas administraciones, de las asociaciones de mujeres e incluso de su oficina, «si hace falta», para revisar y evaluar lo que se está haciendo en esta materia «para ver si nos estamos equivocando o acertando».

Chamizo, que ha dicho que evitar una muerte «a veces es muy difícil, sobre todo en el terreno de dos personas», insistió en la necesidad de que se evalúen las medidas que se están llevando a cabo para frenar la violencia de género. «Tenemos que ver si vamos en la dirección correcta», apuntó.